



**Raising  
Wisconsin**

**Kit  
informativo  
de abogacía:  
Familias**





## Poniendo la abogacía en acción

Las familias con niños/as pequeños/as conocen muy bien la “tormenta perfecta” que es la crisis del cuidado infantil: falta de opciones, alto costo y el impacto en su trabajo y carrera. Y también saben lo vital que es el cuidado infantil para el desarrollo óptimo y saludable de sus hijos/as.

Sus funcionarios electos necesitan escuchar su historia.

### Preparándose para abogar

#### Sepa quién le representa

Es esencial saber quién le representa, particularmente a nivel estatal. Visite el recurso en línea [MyVote Wisconsin](#) para identificar a su representante y senador/a estatal, encontrar su lugar de votación y recibir información general sobre la votación, incluidas las fechas límite para el voto ausente.

#### Manténgase al día

Revise los recursos sobre el [panorama del cuidado infantil](#) en el sitio web de Raising Wisconsin para ayudar a crear sus mensajes de abogacía con datos, antecedentes y otros hechos importantes sobre los desafíos que enfrentan educadores de la primera infancia, familias, empleadores y comunidades. Estos hechos y datos le ayudarán a elaborar su historia.

#### Consejos para una comunicación efectiva

- **Sea breve:** Expresé el motivo por el que tiene la conversación.
- **Sea específico/a:** Expresé el problema y comparta claramente su opinión y las razones para ello. Cuando sea posible, comparta información como cuántos hijos/as tiene, si puede o no encontrar o pagar el cuidado, y cómo los desafíos del cuidado infantil afectan su capacidad para mantener su trabajo.
- **Sea directo/a:** Incluya una pregunta y pida al legislador que apoye o se oponga.
- **Sea entusiasta:** Incluya historias y experiencias personales que se relacionen directamente con la legislación.
- **Infórmese:** Comparta información relevante, como investigaciones, datos y/o artículos de noticias que respalden la petición.

#### Prepárese y practique su ‘discurso’

Nunca se sabe cuándo podría tener la oportunidad de compartir su historia con legisladores estatales. Esto es especialmente cierto cuando no están en sesión en Madison y están de regreso en sus distritos de origen y asisten a eventos locales (desfiles, ferias del condado, desayunos) e incluso podría ser alguien con quien se encuentra mientras está de compras. Durante las temporadas de campaña, quienes se postulan para un cargo pueden tocar a su puerta.

Por eso es tan importante tener siempre listo tu “discurso de ascensor”. Nunca se sabe cuándo se puede tener la oportunidad de compartirlo cara a cara.

## Estrategias y oportunidades de participación

### Hacer llamadas telefónicas

Llame a sus legisladores. En 2-3 minutos, puede compartir con un miembro del personal o con el propio funcionario electo los desafíos que enfrenta y por qué es tan necesario invertir en el cuidado infantil. Si no habla con una persona, dejar un mensaje con la intención de volver a llamar es una excelente manera de demostrar que le interesa el problema.

### Visitar a sus legisladores

Hacer una visita personal al Capitolio es una manera fantástica de señalar la importancia de una inversión en el cuidado infantil. Comuníquese con la oficina legislativa, hable con un miembro del personal y establezca una hora para visitarle y hablar sobre las experiencias que está teniendo en su comunidad de origen, a la que representan. Sus legisladores tienen los calendarios llenos, por lo que es importante que la visita sea breve y se prepare su discurso.

### Organizar eventos locales

Nuestro equipo de participación puede ayudarle con recursos para organizar y facilitar eventos locales que resalten la importancia de la inversión estatal en el cuidado infantil. Contáctenos para más información.

### Reuniones de familias

Puede reunir a funcionarios electos del estado, familias y líderes de su comunidad para tener una conversación sobre los desafíos del cuidado infantil y la necesidad de apoyo estatal.

### Celebrar días de acción

Organizar eventos locales que celebren los días de acción estatales y nacionales es una excelente manera de destacar el cuidado infantil. Aumente la conciencia en su programa y en su comunidad durante la Semana de la Niñez (abril), el Día del Salario Digno (mayo) o Un día sin cuidado infantil (mayo).

### Eventos y conversaciones

Tal vez organizar un evento no sea lo suyo, ¡y eso está bien! Puede estar pendiente de los eventos locales y estatales y asistir a ellos para mostrar su apoyo al cuidado infantil.

### Foros comunitarios y días de acción

Si el programa de cuidado infantil donde trabaja u otro programa local recibe a funcionarios estatales y locales o celebra días de acción, asista a ellos si tienen una invitación abierta. ¡Su perspectiva y participación son valiosas!

### Día de Abogacía en el Capitolio estatal

Cada dos años, Raising Wisconsin, WECA y organizaciones asociadas se congregan para un día de abogacía en el Capitolio estatal donde el objetivo es reunirse con la mayoría de legisladores estatales, como sea posible, para abogar durante un momento crítico en el proceso de establecer el presupuesto estatal. Cuantas más personas asistan, más podremos mostrar la importancia de invertir en el cuidado infantil. Por lo general, el evento también incluye una capacitación para que se prepare para participar en las visitas y compartir su historia.

### Conéctese con su empleador/a

Su empleador/a le necesita a usted, una persona confiable y responsable, y debe saber cómo los desafíos del cuidado infantil le afectan a usted y a su familia para que estén motivados a participar en la abogacía. Comparta sus experiencias con su empleador/a, especialmente en los días de acción.



## Envío de cartas

### Use el portal digital

La forma más fácil de enviar una carta a su representante y senador/a estatal es a través del **portal automático de Raising Wisconsin**. Ingrese su nombre e información de contacto y el sistema se asegurará de que sus funcionarios electos reciban la carta. Puede utilizar el texto escrito previamente y, si lo desea, agregar algunas de sus experiencias y perspectivas para personalizarlo.

### Elabore su propio mensaje

A veces, es útil enviar una carta directa y más personalizada, ya sea por correo electrónico o por correo postal. Encuentre la información de contacto de sus legisladores en el **sitio web de la Legislatura** y envíela con la motivación de que se pongan en contacto con usted para tener una conversación de seguimiento.

### Envíe una carta al editor de un diario

Las cartas que escribe a los funcionarios electos se pueden adaptar fácilmente a una audiencia pública más amplia y enviarse a los medios de comunicación locales, regionales o estatales como cartas al editor.

### Manténgase al día

**Suscríbase** a nuestro boletín electrónico **Advocacy Digest and Alerts**, una gran fuente de llamados a la acción, eventos, investigaciones, noticias y más.

**Marque la página** de **próximos eventos de WECA** para conocer las oportunidades más recientes de asistir a eventos de participación presenciales y virtuales.

**iSiga a Raising Wisconsin y WECA en las redes sociales!** Visítenos en Facebook, Instagram, LinkedIn y YouTube.



Para obtener más información sobre Raising Wisconsin, los esfuerzos de abogacía actuales y las prioridades de política, visite: [www.raisingwisconsin.org](http://www.raisingwisconsin.org).

✉ [contact@raisingwisconsin.org](mailto:contact@raisingwisconsin.org) ☎ 608.230.8026

Raising Wisconsin está impulsada por una coalición multisectorial liderada por Wisconsin Early Childhood Association.